



進路だより No. 6 平成 30 年 9 月 6 日

◇家庭とクラスをつなぐこの進路だよりは必ず保護者の方にも見せてください。

進路決定の 3 月まで、あと 6 ヶ月。ゴールへ向けての見通しは立っていますか？「考えること」「相談すること」「行動すること」を先送りにしていると、いずれ自分を追い詰めることになります。いつまでに、何をすべきか考えて、着実に進めていきましょう。

□ これからの予定

9 月 進路希望調査・・・9/11 (火) 締切！

夏休みに行った学校説明会などをもとに、「現時点での目標」を決めてしまおう。

10 月 第 2 回 進路説明会

高校の先生に来ていただいて、公立と私立それぞれについて、特色や学校生活、入試の方法、進学にかかる費用などを説明していただきます。

11 月 進路学活「ようこそ先輩」

本校の卒業生（現高 3）に来ていただいて、高校生活の様子や進路選択の考え方などについてアドバイスしていただきます。

進路希望調査

この提出をもとに、先生たちで具体的なアドバイスを検討します。なので、この段階で「行きたい高校と優先順位」が、ほぼ決まっていないといけません。

12 月 進路希望確認書の提出（12/21）

これで、受験先は決定！あとは、努力あるのみ。

1 月～3 月 進路決定に向けた具体的な行動

願書記入～提出 面接練習 受験（受検） 入学手続き etc.



今なら間に合う？…12月によく聞く「後悔の言葉」

▽12月懇談までに、高校の説明会にあんまり行ってなかった。どこの高校に行きたいのか、全然わからへん。しかも、この時期には、もう説明会ないし。

▽今まで、本気で考えてなかった。高校は行きたい。もっと勉強しといたらよかったです。

▽家人と相談できてなかった。懇談で、意見が合わなかった。受験直前なのに、気持ちが落ち着かない。勉強に集中できない。

☞これから の時期、受験に向けて大切なことは、

目標を決めて、一日でも早く、本気になる。

ことです。迷いを先送りにしないで、気持ちを固めていきましょう。

特に、**公立を第1希望にしている人**で、「併願の私立の検討」がおろそかになっているケースが多く見られます。（説明会に行っていないから、よくわからない。）今は、公立だけを受検するつもりでいても、直前にせまつくると併願していないことが不安になってしまいます。また、いろいろな高校の様子を知ることは、自分の視野を広げることにもなります。

公立と私立、それぞれ3校程度は、説明会に行くようにしましょう。